

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la salud en EEUU se moderan en el arranque de 2023 con un alza del 3%

La subida de precios en artículos de atención médica se ha reducido respecto a diciembre, cuando el IPC fue del 3,2%. El Índice de Precio de Consumo (IPC) general se situó en un 6,4%, el nivel más bajo desde octubre de 2021.

PlantaDoce
14 feb 2023 - 17:52



La inflación del sector salud en Estados Unidos se modera. **Los productos de atención médica han aumentado su precio un 3% en enero en Estados Unidos**, cifra dos puntos básicos inferior a la registrada en diciembre de 2022. Por su parte, el Índice de Precio de Consumo (IPC) general se situó en un 6,4%, el nivel más bajo desde octubre de 2021, según ha publicado este martes el Census Bureau of Statistics.

Dentro de los productos de atención médica se encuentran los servicios médicos y los servicios hospitalarios. En el caso de los primeros, la inflación en enero ha sido del

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-precios-de-la-salud-en-eeuu-se-moderan-en-el-arranque-de-2023-con-un-alza-del-3>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

1,7%, mientras que, para el segundo subsegmento, el repunte es del 3,6%.

A lo largo de 2022, la inflación de productos de atención médica registró altibajos. En enero del año pasado, el precio de los artículos sanitarios anotó un incremento del 1,4%, la cifra más baja del ejercicio anterior.

El sector salud cerró el primer trimestre con una inflación del 2,7% y registró su mayor alza en agosto, cuando los precios de los productos de atención sanitaria repuntaron un 4,1%. En septiembre, el índice volvió a caer, hasta el 3,7%, y en los últimos tres meses del año pasado se mantuvo en el 3%.

Los precios en Estados Unidos han evolucionado de forma distinta a los de otros países. En España, por ejemplo, el IPC del sector salud cerró 2022 con un aumento del 1%, mientras que el indicador general fue del 5,7%.

En el conjunto de la economía estadounidense, la inflación subyacente, que es el resultado de excluir del cálculo los precios de los alimentos y la energía, se situó en enero en un 5,6%, el menor repunte desde diciembre de 2021. En términos intermensuales, la tasa de inflación se aceleró al 0,5%, después de un incremento del 0,1% registrado en diciembre.

La subida de precio de la vivienda fue la que más contribuyó a la inflación general, seguida de los alimentos, la gasolina y el gas natural. El dato de enero ha sido algo superior al esperado por los analistas, que habían previsto que la tasa interanual se situara en el 6,2%, dos décimas por debajo de lo anotado.

Desde la Reserva Federal de Estados Unidos, su presidente, Jerome Powell admitió el proceso de desinflación de la economía estadounidense está en marcha, pero matizando que no se ha extendido a todos los sectores.